

Deutschlands nördlichste FC Schalke 04 Fan - Club Freundschaft

FÖHR



KRÖPP

Führer Knappen

Kropper Knappen

Kropper/Führer Knappen

Deutschlands wohl nördlichste S04 - Fanfreundschaft

Entstanden ist die Fanfreundschaft zwischen den "FÖHRER KNAPPEN" (SFCV Nr. 503) und den KROPPER KNAPPEN (SFCV Nr. 943) anlässlich eines Neujahrsempfanges im Jahre 2004. Einige Mitglieder der KROPPER KNAPPEN gehörten damals dem den Neujahrsempfang ausrichtenden Fanclub an und knüpften schnell nette Kontakte zu der Delegation der „S04-Insulaner“, die bis heute intensiv gepflegt werden.

So werden regelmäßig gemeinsame Veranstaltungen sowohl auf der Insel als auch auf dem Festland geplant und durchgeführt. Es finden gegenseitige Besuche zu den Jahreshauptversammlungen statt, Planwagentouren auf der Insel Föhr geplant und durchgeführt, Auswärtsspiele der Bundesliga und der Champions League besucht oder gemeinsam auf Geburtstagen und Hochzeiten gefeiert. Mittlerweile ist es zur schönen Tradition geworden, dass beide Fanclubs kurz vor Ende der Hinrunde ihre „gemeinsame Weihnachtsfeier“ in Form eines blau-weißen Wochenendes anlässlich eines Bundesligaheimspiels mit rund 50 Teilnehmern verbringen.

Auch wird durch die jeweils von beiden Fanclubs unterhaltenen Fanclub-Banner versucht, die bestehenden freundschaftlichen Verbindungen sowohl zu offiziellen Anlässen als auch bei Besuchen von S04-Spielen gemeinsam nach außen hin zu repräsentieren. Diese wohl in Deutschland nördlichste bestehende Fanfreundschaft - da die Insel Föhr geographisch gesehen der nördlichste Standort eines registrierten offiziellen FC Schalke 04 Fan-Clubs ist - umfasst eine Fanfreundschaft von knapp 100 Freunden/Mitgliedern.

